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Утром на территории администра-
ции Арефино собрались более полусот-
ни членов ВОИ, пожелавших участво-
вать в «активной части» невиданного 
проекта.  После короткого организаци-
онного вступления перешли в зал Дома 
культуры. Здесь собравшихся привет-
ствовали председатель районной орга-
низации Надежда Александровна Тет-
нева и руководство района.

– Глядя на вас, мне трудно произне-
сти слово  «инвалиды», – сказал  глава 
местного самоуправления Сергей Ли-
син. 

– Вы – самые активные, жизнера-
достные и спортивные люди, которых я 
вижу вокруг. Вы и есть движущая сила 
района. Я надеюсь, что мы и впредь 
сможем вместе плодотворно сотруд-
ничать. Идти, поддерживая друг друга, 
к здоровому будущему. А наши сов-
местные проекты будут нацелены на 
улучшение доступной среды в Вачском 
районе.

А далее началось самое интерес-
ное. 

Кто из вас, читатели, ходит туристи-
ческими маршрутами? А зимними тури-
стическими маршрутами со скандинав-
скими палками?

Акцент – на село

такого в Вачском районе еще не видывали. Районная ор-
ганизация ВОИ, разрабатывая новые пути развития орга-
низации,  решила подводить итоги 2019 года в интерак-
тивном режиме.  Причем  сделать акценты не только на 
первичные организации районного центра, но и на сель-
ские  коллективы и группы в  дальних поселениях. так, в 
селе Арефино  заключительное мероприятие года прошло 
в форме квеста под названием «Движение – жизнь».

Заманчиво, правда... 
А они пошли все до одного!
Правда, вначале был проведен 

мастер-класс по этому виду спорта. В 
роли тренера-наставника выступала ме-
тодист Детско-юношеской спортивной 
школы «Арефино» Вера Антонычева. 

На мастер-классе все было по-
серьезному:  вводное занятие о здоро-
вом образе жизни, интерактив по тео-
рии спортивной ходьбы и практическая 
часть.

Участники квеста услышали, что у 
каждого из присутствующих есть масса 
способов поддерживать себя в хорошей 
физической форме. Один из таких спо-
собов активного долголетия – сканди-
навская ходьба.  

– Скандинавская ходьба особо 
рекомендуется людям пенсионного 
возраста, – рассказывала Вера Нико-
лаевна Антонычева. – Она поднимает 
настроение, улучшает обменные про-
цессы в организме, укрепляет суста-
вы и позволяет почувствовать прилив 
сил.

Полученные знания по технике  
скандинавской ходьбы участники празд-
ника смогли применить на практике. 

Нужно заметить, что  мероприятию 

предшествовала  большая организаци-
онная подготовка. Детско-юношеской 
спортивной школой и активом первич-
ной организации ВОИ села Арефино во 
главе с председателем Ниной Сороки-
ной  был разработан маршрут  следова-
ния пешеходной группы. Накануне сбо-
ра в Арефино приезжала группа актива 
во главе с Надеждой Александровной 
Тетневой, чтобы поддержать арефин-
цев и  оценить готовность разработан-
ного маршрута. 

Все прошло на ура. Дистанцию 
одолел каждый стартовавший. Положи-
тельные эмоции зашкаливали.  

– Вернулись с маршрута радостные 
и разгоряченные, переоделись в клубе, 
– рассказывают участники квеста. – И 
началась вторая часть годового отчета 
перед  районной организацией ВОИ –
творческая. В  расположенном рядом 
кафе первичные организации открыли 
смотр вокального и хорового пения, дек- 
ламации, других видов творчества.

Программу  творческой части, ко-
нечно же, тоже  разработали и утверди-
ли заранее. Выступить перед микрофо-
ном и показать свои достижения хотел 
каждый. Было решено в концертной 
программе  ограничиться сценически-
ми коллективами в пять человек, тремя 
песнями и определенным  количеством 

других номеров художественной само-
деятельности с четкими временными 
рамками. Каждая пятерка должна была 
привезти своего баяниста.

Ну а открыло официальную часть 
тожественное обращение директора 
управления социальной защиты насе-
ления Владимира Митрофанова – по-
здравление, отчет, благодарности. По-
четными гостями на мероприятии были 
также глава администрации Арефин-
ского сельсовета Василий Товарнов, 
директор Центра социального обслужи-
вания Вачского района Светлана Три-
фонова.

– Сегодня я еще раз убедился, что  
живу рядом с талантливыми и любя-
щими жизнь людьми. Спасибо органи-
заторам этого праздника за такой за-
мечательный подарок, – поделилась 
впечатлениями о празднике председа-
тель Яковцевской первичной организа-
ции инвалидов Елена Лобанова. 

Одним из главных спонсоров празд-
ника стал  депутат Законодательного 
Собрания Нижегородской области, ре-
гиональный координатор федерально-
го проекта «Здоровое будущее», член 
фракции «Единая Россия» Дмитрий Ко-
лыванов. От его имени участникам вру-
чили памятные  подарки.

Лариса АНДРЮШИНА

Открывая заседание, гла-
ва региона  Глеб Никитин под-
черкнул: «Нижний Новгород 
должен по праву носить звание 
«Город трудовой доблести». В 
годы войны Горький стал на-
стоящей «кузницей Победы», 
ключевым центром оборонной 
промышленности. Здесь был 
создан каждый второй автомо-
биль, каждый третий танк и каж-
дая четвёртая артиллерийская 
установка. И это притом, что го-
род подвергался многочислен-
ным бомбардировкам»… 

В работе этого заседания 
принял участие член оргкоми-
тета, председатель Нижегород-

Нижнему Новгороду быть «Городом трудовой доблести»
Стартовал сбор подписей в поддержку патриотической инициативы 

ской областной организации 
ВОИ им. Александра Невского 
Эдуард Житухин. Вот что он 
рассказал читателям газеты: 
«Могу с уверенность сказать, 
что наш многотысячный актив 
крупнейшей в России обще-
ственной организации примет 
самое деятельное участие в 
сборе подписей в поддержку 
присвоения родному городу по-
чётного звания «Город трудо-
вой доблести».

В этом году намечено про-
вести очень много интересных 
мероприятий. Это и смотры-
конкурсы талантливых людей 
в различных видах творчества, 

искусства, спорта, проведение 
фестиваля музыкального и теат-
рального творчества молодых 
инвалидов «Мы зажигаем звёз-
ды», литературно-поэтического 
конкурса, Всероссийского спор-
тивного фестиваля «Мудрость 
и мужество»,  фестиваля ин-
валидов-колясочников и опор- 
ников «Спорт – Движение – 
Жизнь», межрегионального тур-
нира по настольным спортивным 

играм на призы Александра Нев- 
ского.  Также планируется про-
ведение уникального Всерос-
сийского 20-ти дневного авто-
пробега «Александр Невский 
– знамя наших побед!», посвя-
щённого 75-летию Великой По-
беды и 800-летию со дня рож-
дения Александра Невского, по 
городам-героям и историческим 
местам, связанных с именем ве-
ликого князя.  

И это только областные, 
межрайонные и всероссийские 
мероприятия. А мероприятия, 
посвящённые 75-летию Вели-
кой Победы, пройдут во всех 
районах области и 1760-ти пер-
вичных организациях. Убеждён, 
что эта важная патриотическая 
инициатива будет поддержана, 
и люди с удовольствием поста-
вят свои подписи».

Владимир ДОЛГОВ

20 января губернатор Нижегородской области Глеб 
Никитин провел первое заседание организацион-
ного комитета по сбору подписей за присвоение 
Нижнему Новгороду звания «Город трудовой добле-
сти». В заседании на стадионе «Нижний Новгород» 
приняли участие представители крупных промыш-
ленных предприятий, некоммерческих обществен-
ных организаций и учебных заведений. Около ста 
компаний и организаций изъявили твёрдое жела-
ние приступить к сбору подписей. 


